

## COMUNICADO

La Secretaría de Gobierno Municipal y el Programa Familias en Acción, se permiten informar a sus beneficiarios y a la ciudadanía en general, que personas inescrupulosas buscan aprovecharse de estos recursos que se entregan como subsidio estatal, en medio de la difícil situación por la que atraviesa el país y el mundo por causa de la pandemia.

Puntualmente está ocurriendo que beneficiarios o madres titulares, están siendo contactados telefónicamente para pedirle sus datos y copia de la cédula, haciéndose pasar por funcionarios de la Alcaldía Municipal, para luego cobrar el recurso a su nombre.

Repudiamos este hecho lamentable e invitamos a las familias adscritas al programa a tener todo el cuidado y no caer en esta práctica delictiva.

Ninguna persona de la oficina del Programa Familias en Acción se debe comunicar con usted para pedirle datos, número de cuentas, claves o cualquier tipo de información.

### Atención a recicladores en temporada del Covid – 19

Buscando implementar las acciones de mitigación e impacto generado por el covid-19 que involucra a todos los grupos poblacionales del Municipio, la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio (DAFE) y las asociaciones dedicadas al reciclaje en la ciudad, se han venido reuniendo junto con sus líderes para fortalecer las operaciones preventivas en contrarrestar el riesgo de contagio por el virus, así como asistencias y orientaciones de precaución.

Equipo técnico de esta Secretaría concientizó a líderes, representantes y voceros del gremio de trabajadores en el tratamiento, recolecta y selección de residuos sólidos, sobre la importancia de realizar el confinamiento indicado por las autoridades nacionales y locales, en especial a los adultos mayores que integran en su mayoría estas asociaciones de recolección, que contribuyen a mejorar las condiciones ambientales del entorno; por tanto, se recordó a la población de la tercera edad, que es más vulnerable a contagiarse por el covid-19.

Así mismo las partes afirmaron que en estos momentos las actividades de reciclaje están siendo atendidas temporalmente por jóvenes y adultos menores de 60 años, teniendo en cuenta las protecciones, medidas y recomendaciones preventivas estipuladas por la Organización Mundial de la Salud y el Ministerio de Salud de Colombia.

Por su parte la Secretaría, por medio de su Secretario Víctor Orlando Fulí Guevara, dejó entrever que prepara una campaña de sensibilización y concientización para que las personas en sus hogares, seleccionen cuidadosamente los materiales de reciclaje, con el fin de evitar contagios por el virus.

## **Inspección, Vigilancia y Control en la venta de pescado por temporada Semana Santa**

La Secretaría de Salud Municipal y la Policía Metropolitana continúan realizando importantes procesos de inspección, vigilancia y control, a la plaza de mercado del Barrio La Esmeralda y sus alrededores, verificando el buen funcionamiento del pico y cédula para el ingreso a la plaza de mercado, y realizando el debido proceso de inspección a los establecimientos de venta de carne de pescado para la temporada.

La oficina de Vigilancia, Control e Inspección de alimentos realiza importantes recomendaciones para la compra y consumo de la carne de pescado en esta época de Semana Santa, y de esta manera evitar otras enfermedades producidas por el mal manejo de las mismas; dichas recomendaciones son las siguientes:

### **1. Cuando la gente realiza la compra:**

- Realizar la compra en los principales sitios de confianza
- La carne debe estar siempre refrigerada y congelada
- Siempre verificar: ojos brillantes, escamas brillantes, agallas color rojo, carne elástica y brillante pero firme.

### **2. Cuando se conserva:**

- Separar los alimentos crudos de los cocidos
- Mantener la temperatura de refrigeración o congelación
- Conservar solo por los tiempos recomendados.

### **3. Cuando se cocina:**

- Lavar muy bien las manos
- Utilizar agua potable e ingredientes seguros
- Asegurar la cocción con temperaturas superiores a 70 c

## **Seguimiento a vacunas de menores de edad**

La Secretaría de Salud Municipal hace un llamado a los padres de familia para que en estos tiempos de la emergencia sanitaria continúen haciendo el seguimiento y verificación de las vacunas de sus hijos y citas médicas, importantes para su proceso de crecimiento y desarrollo.

La Secretaría da a conocer las siguientes recomendaciones:

1. Tener en cuenta que los centros de salud para la vacunación se encuentran al servicio del público con algunas restricciones.
2. Programar la cita de los niños y niñas que se encuentren inscritos en programas de vacunación de las Ips, y al momento de asistir a estos centros, hacerlo lo más rápido posible y regresar a sus casas.
3. Al acudir a los centros de vacunación la persona y su acompañante deben estar totalmente en buen estado de salud, y no presentar síntomas de fiebre, tos, gripa o dolor de garganta, ni haber tenido contacto con personas que llegaran de otros países.
4. El acompañante debe tener menos de sesenta (60) años, no poseer enfermedades, no ser fumadoras, estos son factores de contagio del coronavirus.
5. Evitar saludos sociales, de mano, abrazo o besos, evitar contacto con personas resfriadas, y tomar distancia de más de dos (2) metros entre personas.
6. Al regresar a sus hogares realizar el adecuado lavado de manos, retiro y desinfección de prendas de vestir y zapatos.

Video

#LíneasDeAtención | La Secretaría de Educación te informa que el Sistema de Atención Ciudadana #SAC está disponible para ti las 24 horas del día.

¡Te lo mostramos de forma sencilla y sin salir de casa, porque quedándote en casa cuidas de ti y de los tuyos!

#QuedateEnCasa

<https://we.tl/t-yGqICoWOpE>

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán